
Cuenta le mito de Afrodita, Diosa de la Sensualidad, y el amor, que
estaba casada con Hefesto, Dios del fuego y herrero de los dioses. 
 Pero la hermosa diosa de la sensualidad se enamoró de Ares, el
Dios de la guerra. La pasión y atracción de el uno por el otro, los
llevaron a la consumación de su relacion ilegitima, de la cual Apolo,
el Dios de las artes, belleza y luz, fue testigo. 

Apolo informó a Hefesto sobre lo ocurrido con su esposa Afrodita, y
este ideó un plan para atraparla. Sigilosamente formo una red
invisible en el lecho amatorio de los adúlteros. Al despertar, Afrodita
y Ares se vieron atrapados en la red, y Hefesto convoco a todo los
dioses para que vieran por ellos mismos la infamia de los amantes.

Finalmente, los amantes fueron liberados luego de que ambos
hicieran la promesa de que no lo harían de nuevo. Ambos se fueron,
Ares se oculto en Tracia y afrodita se marcho a Chipre. 

Sin embargo, los amantes no lograron mantener su promesa, así
que la relacion de Ares y Afrodita se consolido, de tal manera de
que en su unión nacieron hijos de carácter belicoso como su padre:
Deimos y Fobos, y así mismo tuvieron hijos de carácter voluble y
apasionado. Como Eros, Anteros y Armonía.  

Después del escándalo, todos los dioses comprendieron que ni el
amor ni la guerra son controlables, que la fuerza del deseo es
imparable y que no hay leyes que puedan regir los sentimientos. 

El mito de
Afrodita y Ares



Impacto en mi. 
Este mito simboliza, lo compleja que es la relacion entre el amor y la
guerra, y también representa la humillación de los infieles cuando la
verdad sale a luz. 

Explican que Afrodita cayo ante los encantos de Ares luego de que
este la cortejara como nunca lo habia hecho con nadie, sin
embargo, creo que si Afrodita fue tan susceptible a esto fue que
Hefesto no compartía la belleza que ella tenia, por eso le fue infiel
incontables veces, pero en el olimpo que los Dioses realizaran actos
de infidelidad no era castigado, a no ser que el asunto se repitiera
con la misma persona, como el caso de Afrodita y Ares. 

En mi opinión, cuando se habla de la belleza, paseamos por terreno
demasiados subjetivos, en los que la percepción de esta pueden ser
diferentes o iguales. Creo que todo puede resumirse a lo que afirma
el dicho popular: "La belleza esta en los ojos del que mira".

Si bien no estoy de acuerdo con la infidelidad, creo que cuando hay
amor no hay orden, ley o fuerza que pueda consumirlo. El amor es
algo incontrolable al igual que la guerra, y al momento de estos se
unen, crean una catástrofe, por que al amor se le conoce como un
luchador y ni hablemos de la guerra y el guerrero. 

Como bien dicen los Dioses en el mito, "el amor ni la guerra son
controlables, la fuerza del deseo es imparable y no hay leyes que
puedan regir los sentimientos".


